

Las fiestas de San Froilán en León

San Froilán es una fiesta muy importante en León. La fiesta es el 5 de octubre y es una tradición medieval. En la calle hay muchos mercados de época medieval con artesanos. Estos artesanos venden sus productos (joyas, cerámica, comida...) y se visten con ropa típica de la Edad Media.

La comida que venden en estos mercados es muy variada: queso, tartas, golosinas, charcutería, carne asada, patatas fritas, pescado frito, crepes, gofres...

Además, hay obras de teatro y exhibiciones por la calle como: los desfiles de los pendones, donde la gente lleva diferentes banderas de pueblos leoneses, los pasacalles musicales, que les encantan a los niños, los carros engalanados, o las exhibiciones deportivas.

También se organizan muchos conciertos en la plaza mayor y otros lugares. La gente se reúne con sus amigos y familiares. Disfrutan de la música mientras se toman algo en algún bar. Incluso pueden comer algún plato típico de León y sus alrededores.

Como esta fiesta se celebra en otoño, nunca se sabe el tiempo que hará. Algunos años ha hecho mucho frío, pero en cambio, este año la gente ha podido aprovechar a pasear por la ciudad en estas fechas porque ha hecho muy buen tiempo.



Preguntas

1. En qué fecha se celebra San Froilán? ¿Qué estación es?
2. ¿Qué hacen los artesanos?
3. Dime qué comida se vende en los mercados medievales.
4. Elige si es verdadero (V) o falso (F)
 - En San Froilán los alumnos se reúnen en el colegio.
 - La gente se viste de romano.
 - Este año ha hecho buen tiempo.
 - La gente lleva banderas de España.
 - Se venden joyas, cerámica y comida.
5. Completa.
 - En la plaza mayor se hacen
 - A Les gustan los pasacalles musicales.